

REPORTER

Sebanyak 90 Personel Polres Pasuruan Perkuat Pengamanan Pilkades Serentak di Kabupaten Bangkalan

Achmad Sarjono - PASURUAN.REPORTER.CO.ID

May 8, 2023 - 22:15



PASURUAN - Sebanyak 90 Personel Polres Pasuruan dikerahkan dalam rangka perkuat pengamanan Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) Serentak Gelombang II tahun 2023 tahap pemungutan suara di Wilayah Kabupaten Bangkalan.

Personel pengamanan ini merupakan gabungan dari anggota Polres dan Polsek jajaran yang sebelumnya dilakukan pengecekan dan pemeriksaan sikap tanggap dan kelengkapan terlebih dahulu oleh para Perwira Pengendali (Padal) yang nantinya memimpin selama penugasan.

Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. didampingi Kabag Ops Polres Pasuruan Koptol Kamran, S.Pd. mengungkapkan sesuai

dengan surat perintah, para personel BKO (Bawah Kendali Operasi) ini akan bertugas di Kabupaten Bangkalan selama empat hari kedepan.

"Mulai hari ini tanggal 8 sampai tanggal 11 Mei 2023 mendatang. Ada tiga orang perwira pengendali yang akan memimpin dan mendampingi yakni Ipda Sugeng Irawan, Ipda Mokhammad Fajar Indranata dan Ipda Djoko Yulianto," ujar AKBP Bayu.

AKBP Bayu menambahkan bahwa keseluruhan anggota BKO nantinya akan bergabung dengan personel dari Polres jajaran lainnya dibawa kendali Polres Bangkalan.

"Terkait penempatan maupun cara bertindak di lapangan, nantinya para personil Polres Pasuruan akan mengikuti arahan dan petunjuk dari Polres Bangkalan," imbuhnya.

Sebagai informasi, Pilkades serentak di Kabupaten Bangkalan akan diselenggarakan pada tanggal 10 Mei 2023 mendatang yang diikuti oleh sedikitnya 127 Desa.

Kapolres Pasuruan memberikan arahan dengan berpesan kepada para personil agar saling menjaga diri satu sama lain meskipun situasi terlihat kondusif.

"Jangan ada yang berpisah antar kelompok saat melakukan Pengamanan, karena situasi yang terlihat tenang belum tentu selamanya tenang, tetap saling jaga diri satu sama lain dengan berpedoman pada SOP Polri saat di lapangan," tuturnya.

Kapolres juga berharap kepada seluruh personil BKO yang berangkat hari ini semoga diberikan Kesehatan dan Keselamatan saat sedang menjalankan tugas, baik berangkat sampai balik kembali ke Mako Polres Pasuruan.